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内刊人的自诊会
要要要编辑部召开叶精工钢构报曳工作会议

企业内刊是一面镜子袁既浓缩了企
业的性格尧精神尧气质尧理想和追求袁又
凝聚了企业的形象尧风格和文化遥 当下
企业自办报刊蔚然成风袁并越来越注重
利用内刊这个工具袁做好企业内部文化
传播尧外部品牌推广遥 为进一步办好集
团内刊叶精工钢构报曳袁做好内刊编辑尧
发行工作袁及时总结工作经验袁发现不
足袁提高办报质量袁探讨今后编写尧报道
方向袁充分发挥内刊在公司企业文化建
设方面的积极作用袁8月 6 日袁编辑部召
开了叶精工钢构报曳工作会议袁编辑部成
员尧精工钢构集团本级尧下属事业部尧精
工建设产业集团本级及下属子公司宣
传报道工作负责人参加了此次会议遥
为了让参会人员了解集团在绍兴

地区各产业的发展袁编辑部还专门组织
了参观考察活动遥 8 月 6 日早上 8 点袁
叶精工钢构报曳 记者团一行在国内业务
总部开启了一天的参观行程遥 首先参观
的是重钢车间袁规范化的管理和精细的
操作流程受到参观人员的一致好评遥第
二站是轻钢事业部袁展厅虽未完工却已
充分展现了精工技术和企业文化袁在轻
钢工厂袁板材的生产过程让记者团赞叹
不已遥 墙煌建材是此行的第三站袁如布

匹般运转在流水线中的板材给记者团
的每个人都留下了深刻的印象遥 途径产
业集团本部尧 精工世纪办公大楼后袁记
者团来到了佳宝新纤维的纺丝车间袁看
着纺丝车间里热火朝天的情景袁 大家脸
上都洋溢着微笑遥 最后一站袁参观的是精
工置业开发的江家溇和水墨澜庭项目袁
能把钢结构运用到别墅中袁 是精工的一
大突破袁每一个精工人都为此自豪遥
下午 1 点半袁内刊工作会议正式开

始袁此次会议较以往不同袁穿插了个人
发言尧 分组讨论等不同的会议形式袁会
议议程的安排中不仅有内刊工作的讨
论袁还有企业宣传报道工作的探讨遥 会
上首先通报了集团各职能部尧 事业部尧
子公司 2010 年度要要要2011 年度 6 月份
投稿及录用情况袁 并对荣获 2010 年度
野五星级通讯站冶和野五星级记者冶的单

位和个人进行了颁奖遥 此次获得野五星
级通讯站冶的单位是院国内业务总部尧华
中事业部尧安徽事业部尧佳宝新纤维尧皖
西宾馆曰野五星级记者冶 是院 王苗丽尧宋
瑾尧王静尧林慧尧郑雯靓尧宋林尧陈丹尧张
君尧寿小峰尧范毅遥
内刊是企业的一扇窗口袁内刊的好

坏关系着企业文化建设与品牌打造的成
功与否遥 为了使内刊管理工作更加规范
化袁编辑部制定了叶精工钢构报曳管理办
法草案袁并在会上分组进行了讨论袁每个
小组为内刊制度的完善出谋划策袁 提出
了许多宝贵的修改意见遥 如轻钢事业部
寿小峰提出要明确投稿渠道袁 把投稿数
量尧质量作为绩效考核的加分项曰圣农生
物李长亮提出可开设专栏袁 由子公司或
事业部负责采编曰 佳宝新纤维林慧指出
增加其他产业在报纸中的比重曰国内业

务总部韩其芬提出每月制作新闻信息
汇总表袁可直观地了解新闻事件遥
会上袁报纸主编俞琳琳对叶精工钢

构报曳的版面尧栏目进行了介绍袁并提出
下半年的工作规划遥 在下半年的规划
中袁内刊仍将以专题事件尧管理创新为
报道重点袁深挖企业管理创新并结合转
型升级尧低碳环保等社会关注点进行报
道曰以世界大学生运动会为契机袁盘点
精工从奥运尧世博尧亚运到大运会一系
列重大活动中承建的精品工程袁发掘工
程背后的故事曰 同时在 2011 年度先进
评选开始之前袁 对获评精工 2010 年度
的先进人物事迹进行展播袁感受先进的
榜样和力量曰 列数公司 2011 年度最有
影响力的事件等进行宣传报道遥
如何更好地利用外部媒体进行企

业宣传是这次会议的一大主题遥 提升企

业的知名度和影响力袁不仅要利用内部
媒体做宣传袁同时还要主动向外部媒体
推介企业袁积极利用外部媒体拓宽企业
的宣传面遥 为此袁叶精工钢构报曳编辑部
在会前就各单位外部媒体资源情况做
了调查袁并将各单位外部媒体资源做整
合袁在公司内部共享遥会上袁各记者对所
在单位宣传工作的开展情况以及利用
外部媒体进行宣传报道的情况分别做
了介绍遥其中袁墙煌彩铝尧皖西宾馆提到
在宣传工作中主要在报纸和期刊上下
功夫袁对于外部媒体常常是被动接受宣
传袁今后将主动寻求媒体资源加强企业
宣传力度曰精工世纪尧佳宝新纤维尧墙煌
建材都通过网站尧宣传窗等形式来开展
企业内部宣传工作曰国内业务总部和轻
钢事业部在宣传窗等基础上依托集团
资源进行外媒的宣传报道工作遥 其他事

业部也在进行一定的宣传袁但是还要从
途径尧形式上进行加强遥
为了更好地挖掘新闻角度袁激发大家

的新闻敏感性袁同时提升各单位新闻工作
负责人应对危机事件的处理能力袁编辑部
特别安排了一个议程袁分组对特定新闻事
件进行角度挖掘和写作思路探讨遥 此次
新闻视角的挖掘袁编辑部从正尧反两方面
准备了相应案例袁特别是在企业面对危机
事件时袁如何做好危机公关工作袁是企业
新闻宣传工作负责人需具备的能力遥 如
何及时有效进行宣传袁公正尧公开地阐述
事情真相尧处理措施袁使信息透明化袁有效
化解危机并起到积极的效果袁各小组用精
辟的发言阐述了自己的观点遥
一份好的内刊袁是一个企业生命的

精华和浓缩的展现袁而要办出一份好的
内刊袁 既要让内刊有自己独特的风格袁
又要做到兼容并包袁同时还要反映企业
里不同的声音袁需要全体内刊工作人员
的努力袁 需要广大读者们的支持和关
注袁让叶精工钢构报曳承载起传承企业文
化的厚重使命袁成为企业理念传播的喉
舌尧形象展示的使者尧思想共享的平台袁
更好地服务于企业的生产经营袁共同将
叶精工钢构报曳推向新的高度遥

我参加了叶精工钢构报曳编辑部
组织的参观考察袁 我们一路参观了
产业集团下属子公司和钢构集团几
个事业部遥 我印象最深的是江家楼
项目现场袁 这是以边参观边讲解的
方式完成的袁 大家不仅在现场看到
了所在施工的项目和对预售项目也
有了一定的了解遥 到水墨澜庭的时
候下起了大雨袁 虽然不能现场观看
样板房的布置袁但在售楼处袁我们看
到了样板房的模型袁 和整体景观区
域规划的模型遥
通过上午的参观学习袁 我们对

集团及兄弟公司产品尧施工流程尧企
业文化有了新的认识袁 也增进了来
自各地兄弟公司通讯员的交流和学
习袁感受精工企业文化氛围袁进一步
加深了我们对企业文化建设的理
解遥 参观考察全体成员听取了集团
有关与技术研发尧人才构成尧制作安
装尧 市场营销以及产业结构等情况
介绍袁通过参观展示厅尧生产车间和
项目所在现场袁 也希望今后能有更
多类似的活动袁 就相关方面进行更
深入的交流遥

上海绿筑/季芳芳

叶精工钢构报曳工作会议有感
8月 6日袁这是一个让我难忘的日子遥 短短的一

天时间袁认识了来自叶精工钢构报曳素未谋面的野战友
们冶袁见到了那些耳熟能详的才子佳人们遥 对于新加
入到叶精工钢构报曳集体的我袁是何等的庆幸遥

满满的行程袁 让我有机会跟着记者团参观了绍
兴地区各产业的发展遥去了重钢车间袁也去了轻钢还
有墙煌建材袁更见到了野传说冶中的水墨澜庭袁精工的
产业在我脑海里有了较为感性的认识遥 我们佳宝新
纤维集团作为其中的第四站袁 也有幸接待了我们的
记者团遥

下午的内刊工作会议袁 可以说是一场真正意义
上的野头脑风暴会冶遥 叶精工钢构报曳编辑部给予的民
主尧宽容的会议氛围袁让每位成员都大胆地提出了自
己的观点和建议袁小组的 PK 更是充分激活了大家的
积极性遥

作为一支特殊的团队袁 队员间平时几乎没有见
面尧交流的机会遥真的非常感谢叶精工钢构报曳编辑部
这次用心的组织袁让大家不但能够了解我们的精工袁
更拉近了彼此间的距离袁 为未来的合作打下了良好
的基础遥 佳宝新纤维/林慧

这个世界袁之所以美丽袁就是因为有各
种各样的元素混杂在一起袁各显其色袁风格
迥异遥 一个团队袁正因为每人都有差异袁红
橙黄绿蓝靛紫袁不同的色彩袁才个性张扬遥
一个成功的团队袁 恰是能够聚集红橙黄绿
蓝靛紫于一体的袁犹如一道美丽的彩虹袁远
远胜过单种的色彩遥

8月 6日袁叶精工钢构报曳编辑部召开了
专题工作会议袁 为了能更好地挖掘新闻角
度袁激发大家的新闻敏感性袁提升新闻工作
人应对危机事件的处理能力袁 编辑部特别
安排了一个议程袁 需要分组对特定新闻事
件进行角度挖掘和写作思路探讨遥

为激发大家的热情袁 这次辩论总共分
为四个组袁每组两张选票袁结束时可以将票
投给所在组认为辩论最精彩的组袁当然袁也
可以投给自己遥 我们是第三组袁巧的是袁是
唯一一组产业最齐全的袁有钢构的袁有佳宝
的尧有宾馆的尧还有圣农科技以及我们墙煌
建材的遥虽然我们有差异袁但我们的差异来
自于我们各自拥有不同的产业优势袁 是一
种术业有专攻的差异袁和优势互补的差异浴

接到这个任务袁 我们组立即进行紧张
地分工遥皖西宾馆的王静王姐如一道红色袁
她是一个热爱生活和工作的人袁 有着学习
的热情和吃苦耐劳的精神袁 她负责讨论资
料的收集曰 佳宝新纤维的林慧犹如一道橙

色袁灵活应变袁善于信息的捕捉袁她和我一
起分别负责一个命题与其他组进行 PK曰还
有一个重钢和圣农科技的小伙子袁 他们是
一道绿色袁他们年轻尧有思想袁是我们组的
希望袁 是我们的后备力量袁 负责素材的思
考遥
辩论赛非常的激烈与精彩袁PK 结束之

后袁开始投票遥 为显示我们组的友好袁我们
将其中一张选票投给了我们的邻组要要要第
一组袁当然袁还有一票投给我们自己袁以鼓
励我们组的默契配合尧快乐合作浴
结果可想而知袁 第二组与第四组分别

是两票袁均是自己组投给自己的曰第一组是
三票袁我们第三组是一票遥当主持人宣布票
数成绩后袁一阵短暂的沉默后袁响起了热烈
的掌声遥
我想袁 这掌声不仅仅是送给胜利的第

一组的袁也是送给我们野失败冶的第三组遥正
是我们这宝贵的一票袁 才打破了四组平局
的中庸局面袁赢来了第一组的胜利遥虽然失
败袁但我们却着着实实的野快乐了一把袁潇
洒了一把冶遥
因为我们是一个快乐团队袁 我们还有

一种颜色要蓝色袁有着广阔的胸襟袁包容的
心态袁有着真诚的合作袁虚心的学习和宽容
的分享遥

墙煌建材/张君

顺应发展袁
构建一支有特质的团队

活动感想全纪录

以精工为豪袁与精工并进

作为一个刚毕业的新精
工人袁我很荣幸有这样一个机
会代表国际业务总部通讯站
参加这次叶精工钢构报曳工作
会议袁也是我第一次全面了解
产业集团在绍兴地区的所有
子公司袁非常感谢编辑部在会
议中精心安排这一行程袁让外
地子公司和事业部的同仁们
更深刻地体会到精工的产业
规模和实力袁同时引发我们强
烈的归属感袁激发我们的工作
热情遥
精工建设产业集团励精

图治袁发展多年袁以国际格调
和战略性的步伐袁不断优化和
创新自己的产业结构袁实现了
现代一体化的产业分布模式袁
以六大产业模块要要要建筑钢
结构尧新型建材尧化纤纺织尧房
地产开发尧金融产业尧能源投
资为业务核心袁全面统筹建设
领域各个环节袁完美统御了建
筑业上下游的力量优势袁实现
了集约化尧标准化尧规模化尧数
字化的整体生产尧 设计和施
工遥
之前我只参观过钢构产

业的重钢和工业建筑系统的
厂房袁而这次有幸参观到了精
工六大产业中的另三大产
业要要要新型建材尧化纤纺织和
房地产遥 通过参观袁我们可以
感受到精工产业化进程之迅
猛袁步伐之稳健袁视野之前瞻遥
相信在今后的发展历程中袁精
工的各大产业将齐头并进袁在
各自的领域中不断做大做强袁
成为各自行业中的领跑者遥 而
作为精工人袁也一定会在这个
壮阔的平台中不断发展自我袁
实现自我袁与精工共成长浴

国际业务总部/陈志红

编辑部 8 月 6日组织各事业部尧 子公司参
加关于叶精工钢构报曳的工作会议遥 作为建筑事
业部代表袁我有幸成为参会人员遥

在参观过程中袁 精工产业的多样性以及企
业文化让我印象尤其深刻遥 从各个生产车间到
办公楼袁每一处都让人感觉到精工文化的魅力遥
企业文化是为了企业经营绩效的提高袁 企业文
化要能够野看得见尧感受到冶遥精工的企业文化出
现在公司的各个角落遥 精工有富含公司企业文
化的办公环境尧建筑和设施袁在办公区尧会议室尧
板报等传播媒介和公众场合袁 无处不在的宣传
和阐释着精工文化袁 尤其是精工的企业文化理
念遥

我们建筑事业部应该向绍兴总部多学习袁
多宣传精工文化遥 将精工文化贯彻到每一个员
工心中遥 为自己是精工的一份子而感到骄傲遥

建筑事业部/范宇斌

现代化大生产时期袁 规模化尧智
能化的生产方式袁 以及海量的信息袁
企业为了获得更大的利益回报袁不能
单靠个人的单打独斗袁企业在市场竞
争中立于不败之地并获得长远的发
展袁 不仅依赖优秀人才发挥各自优
势袁也需要统筹兼顾尧取长补短袁推动
整个事业的发展遥因此强调团队合作
的重要性越来越成为当下企业提高
凝聚力的重要方式之一遥而在我们这
次叶精工钢构报曳工作会议上袁团队合
作也成为贯穿整个会议的主心骨遥从
一开始的分组袁 到过程中互相比拼袁
互相投票袁无不体现着团队的凝聚力
和荣誉心遥

在我们这样一个团队中袁团队成
员优势互补尧相互补位袁团队机制健
全袁奖优罚劣袁形成民主尧公平尧公正
的氛围曰团队成员在发展中能够拓展
自己的视野袁提升自己的能力袁改善
自己的人际关系袁具有一定的发展方
向袁那么团队成员的主观能动性得到
有效发挥后袁这个团队就是一支有力
量的尧充满生机和活力的团队袁团队
成员也在不断碰撞尧不断磨合中凝聚
成团队的特质袁达到和谐与默契遥

皖西宾馆/王静

如果由我组织内刊工作会议袁我首先会保留上午的参观
议程袁但希望能将生产车间尧项目部的参观时间延长袁因为
作为内刊编辑袁对公司内部产业的了解是非常重要的袁通过
观察生产和作业过程袁能更深入地了解公司产业链的组成和
发展袁撰稿才会更有底子内涵遥
其次在参观的环节中增加员工现场采访环节袁通过与员

工的交流探讨袁 多角度地了解员工工作及生活中的点点滴
滴袁挖掘平凡小事背后蕴藏的企业文化袁以此办一期以员工
心声为主题的特刊遥
另外可以设置集体报刊编排环节袁 在一定的时间内袁从

撰稿尧组稿尧审稿到排版尧印刷袁由大家共同完成袁以增强记
者们对钢构报的了解袁同时提高团队整体协作力和凝聚力遥

精工世纪/郑雯靓

快乐团队袁虽败犹荣 创造发现之旅

如果我是组织者

我最想给大家创造一次发现之旅遥
在参观完产业集团本级以及各下属单位后袁请各位记者

或者通讯员袁找各个单位的优点和缺点遥
对于大家袁这样本身就是一次思考的过程袁比较发现不

同产业袁不同公司袁在相同的文化背景下袁在不同的地域下袁
会有哪些发展优势和自身的特点遥 取各方之长袁来补自己之
短遥 这是一个难得的机会袁 通过定期组织这样跨地区的参
观尧学习活动袁可以开阔记者尧通讯员的眼界袁从而真实的尧
宏观的了解公司整体的发展袁 避免了闭门造车和井底之蛙
的眼界遥

最后袁我还会组织大家绍兴及周边地区的旅游活动袁组建
叶精工钢构报曳活动群袁定期按地区组织季度或月度的活动袁增
强彼此的了解和联系袁促进信息沟通遥 国内业务总部/宋林

参观感言

感受企业文化
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